



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 296 m²

 Référence
 86424585

 Prix
 3 800 000 €

St-Paul-de-Vence Maison à vendre (06570)

MAISONS & APPARTEMENTS

Située dans l'un des quartiers les plus prisés de Saint-Paul-de-Vence, nichée dans un cadre calme et privilégié, cette superbe propriété en pierres d'environ 300 m², entièrement rénovée et agrandie en 2022-2023, marie à la perfection le charme authentique de la pierre et le raffinement des finitions contemporaines. Édifiée sur un parc paysager d'environ 11 000 m², la villa occupe une position dominante, offrant une vue panoramique époustouflante sur la mer Méditerranée et le pittoresque village de Saint-Paul-de-Vence, dans un environnement paisible et préservé. Le rez-de-chaussée accueille ...

Located in one of the most sought-after areas of Saint-Paul-de-Vence, nestled in a peaceful and privileged setting, this superb stone property of approximately 300 m^2 , fully renovated and extended in 2022–2023, perfectly combines the authentic charm of natural stone with the refinement of contemporary finishes. Set within beautifully landscaped grounds of around 11,000 m^2 , the villa enjoys a commanding position and offers breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea and the picturesque village of Saint-Paul-de-Vence, in a serene and preserved environment. The ground floor features an ...

COLDWELL BANKER ART REALTY

777 route de La Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





